



APRUEBA CABILDO PROYECTOS Y CONVENIOS EN BENEFICIO DE CIUDADANOS

30 mayo, 2013

Por: H. Ayuntamiento Cuernavaca

CATEGORÍA:
80

En sesión ordinaria de Cabildo, esta tarde el pleno capitalino aprobó el proyecto de acuerdo que autoriza realizar la solicitud y suscripción para la renovación del acuerdo de servicios de calificación de riesgo en escala nacional, con la persona moral denominada "Standard & Poor's", S.A. de C.V. en busca de mejorar la calificación en materia crediticia del H. Ayuntamiento De Cuernavaca.

Los regidores de Cuernavaca aprobaron también el convenio de colaboración con el titular del Fideicomiso del Fondo de Desarrollo Empresarial y Promoción de la Inversión del poder ejecutivo del Gobierno del Estado de Morelos para el otorgamiento de apoyo del programa de fomento a MIPYMES, denominado programa fortalecimiento empresarial a locatarios del centro comercial "Adolfo López Mateos".

Con ello, se autoriza a celebrar con la federación, el poder ejecutivo del estado de Morelos o sus organismos, los elementos jurídicos necesarios para acceder a los fondos y fuentes de financiamiento del mercado.

En este contexto, Morales Barud, refirió que el regidor Luis Alberto Medina Delgado, de la Comisión de Desarrollo Económico, presentó una propuesta sobre el análisis y en su caso aprobación de la conveniencia de especializar los mercados públicos de la ciudad, en el caso de contar con las condiciones necesarias.

En otro punto del orden del día, el Cabildo aprobó el contrato de comodato con el sistema municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Cuernavaca, sobre el bien inmueble que corresponde al área superior del mercado de la Carolina, para que sea utilizado como albergue infantil municipal.

Además, el Cabildo aprobó por unanimidad suscribir el convenio de colaboración con Teléfonos de México, S.A. de C.V., para la instalación de internet en el parque ecológico "Melchor Ocampo", que se sumará al proyecto integral que el H. Ayuntamiento desarrolla para la recuperación de los espacios públicos.

En este contexto, tras su presentación y discusión, se aprobó el proyecto de acuerdo para celebrar el convenio de colaboración con la persona jurídica que oferte las mejores condiciones de servicio de internet gratuito en los parques públicos, escuelas públicas y espacios que determine el ayuntamiento.

Aunado a lo anterior, el pleno llevó cabo la aprobación del dictamen emanado de la Comisión de Gobernación y Reglamentos, relativo al reglamento del comité y subcomité de obras públicas de Cuernavaca, el cual quedó conformado de la siguiente forma: PRI, Juan Jaramillo Fricas; PRD, Dulce María Aéreas Ataide; PAN, Fernando Hidalgo Galicia; PVEM, Alfredo Gutiérrez Trueheart; PT, Tania Valentina Rodríguez Ruiz; NA, Felipe Domínguez Alarcón, y MC, Marco Antonio Valdín Pasaflores.

Al final de la sesión, se instaló una comisión para la atención y seguimiento de las solicitudes de habitantes de las delegaciones Miguel Hidalgo y Mariano Matamoros, así como para instalar una mesa de trabajo con artesanas indígenas que ejercen su oficio en la ciudad capital.

